

ROTARY CLUB OF OSAKA JONAN

WEEKLY BULLETIN

NO. 2565 2023-1-27

創 立 1969. 5. 30 幹 泉 浩 一 会 長 三宅善太郎 会報委員長 細川 直人



IMAGINE ROTARY イマジン ロータリー 2022-2023 年度 RI 会長 ジェニファーE.ジョーンズ

RI 2660 地区 大阪城南ロータリークラブ 事務局 〒542-0012 大阪市 中央区谷町 9 丁目 1 番 22 号 NK 谷町ビル 407 号 TEL(06)6796-9898 FAX(06)6796-9899 https://osakajonan-rc.org/ E-mail: johnan25@crocus.ocn.ne.jp 例会場 シェラトン都ホテル大阪 上本町 6-1-55 TEL(06)6773-1111 例会日 金曜日 12:30

本日の例会

1月27日(第4例会)

シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間

●卓話「2022 年規定審議会に対応した定款・細則について」

「IM ロータリーデーとフレッシュロータリアン研修交流会に向けて」

三宅善太郎会長

- ●業界5分間スピーチ 泉浩一幹事
- ●クラブ協議会 13:40~15:00 シェラトン都ホテル大阪 3階 葛城の間
- ●食膳 <軽食 カレー>

次週のお知らせ

2月3日(第1例会)

シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間

- ●表彰 ・ホームクラブ連続皆出席
- ●お祝 ・誕生日 結婚記念日 会社創立記念日 入会記念日
- ●卓話「これであなたもワイン通!初めてのワイン」

シェラトン都ホテル大阪 シェフソムリエ 福田真一氏 (勝島寿男会員担当)

- ●理事会 11:30~12:10 シェラトン都ホテル大阪 3階 ホワイエ
- ●食膳 <日本 節分定食>

次々週のお知らせ

2月10日(第2例会)

シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間

●卓話「ロータリー平和フェローシップについて」

地区ロータリー財団委員会 奨学金小委員会委員長・ロータリー平和フェローシップ委員長 塚本英氏

(元氏成保国際奉仕委員長担当)

●第 5 回クラブフォーラム(国際奉仕) 13:40~15:00 シェラトン都ホテル大阪 3 階 葛城の間

先週の記録

1月20日(第3例会)

シェラトン都ホテル大阪 3階 志摩の間

出席報告

出席 会員 32名(内免除会員 9名) 会員 総数 43名(同上 13名) ゲスト 1名 ビジター 2名

計 35 名

ホームクラブ出席率 82.05% 12月23日(第4例会)補正出席率92.30% (MU1名)

ゲスト&ビジター(敬称略)

竹枝敏之(卓話者)

小谷逸朗(地区職業奉仕委員会委員長) 大和田雅江(地区職業奉仕委員会委員)

〈4つのテスト〉言行はこれに照らしてから

真実かどうか

みんなに公平か

好意と友情を深めるか

みんなのためになるかどうか

会長の時間



下期の予定についてご案内させて頂きます。

4/1 (土) 春の家族会:松田委員長と勝島副委員長のご立案で、春の京都を訪問する 予定です。満開の桜の下、京都を散策し、昼食はウェスティン都ホテルで豪華な昼 食を楽しむという計画です。桜が目の前に見える特等席をご用意頂けるともお聞き しています。2/3 にご案内をポスト致します。

5/13(土)IM ロータリーデイ及びフレッシュロータリアン研修交流会:本日ポストしています通り実行委員会に皆様所属して頂きます。来週の卓話でご説明させて頂きます。

6/9(金)~6/11(日) 2 泊 3 日 豊原北区 RC 親善訪問:元氏委員長と松田委員長が段取りをしてくれています。出来るだけ多くの会員がご参加頂いて、ロータリアンならではの体験と感動をともに出来ればと願っています。 2 月初には正式なご案内をお出しし、どこかでお時間を頂き詳細の説明もさせて頂ければと考えています。

野球部:2月から毎月1回は練習をする予定です。3月にはユニフォームも揃えたいと思います。6月迄には練習試合をして、秋の全国ロータリークラブの甲子園大会に出場したいと考えています。

幹事報告



- ①地区より、ローターアクト第2回地区献血の案内が届きましたので、金山青少年奉仕し委員長に回付しております。
- ②本日、例会終了後13:40より第4回クラブフォーラムを、葛城の間にて行いますので、皆様参加お願いいたします。

委員会報告

· 前年度幹事報告 金山信利前年度幹事

先週ポストさせて頂きましたが皆さんのご協力により 2021-2022 年度の年次報告書が完成致しました。 1 年間お世話になりました。このご報告をもちまして私の前年度幹事としての務めを終わらせて頂きます。

・雑誌・広報委員会 野村篤委員長

本日皆様に「ロータリーの友 2023 年 1 月号」の記事紹介をポストさせて頂きました。 WEB 版ロータリーの友、パスワードが変更されておりますので事務局までお問い合わせ下さい。 皆様、下期もどうぞよろしくお願いいたします。

・青少年奉仕委員会(RAC 担当) 細川直人委員

ローターアクトクラブ 1 月度第 1 例会、第 2 例会が、それぞれ 1 月 11 日、16 日に事務局にて開催されました。2 月度第 1 例会は 2 月 5 日 11:30~16:00 まで京阪電鉄樟葉駅前にて地区献血事業として、第 2 例会は 2 月 13 日予定でしたものが 20 日に変更され、事務局にてロータリアンの卓話例会として開催予定です。ローターアクトクラブ例会への参加はメークアップにもなりますので、予定の合う皆様にご参加頂ければと考えております。

本年度 2660 地区テーマ : 大阪のロータリー 100 周年を祝おう

*次回担当は泉浩一幹事の予定です。

卓 話



「職業奉仕月間に因んで」

地区職業奉仕委員会 副委員長 武枝敏之氏 (石濱宏章職業奉仕委員長担当)

地区職業奉仕委員の武枝敏之です。

今回は本日ご参加頂いた皆様の今後の活動の参考になりますよう、職業奉仕の成り立 ちやその考え方を取りまとめてお伝えしようと思います。「ロータリーの活動を真面目

に取り組んでいる人に、事業が傾いた人はいない」とのことが言われております。果たして事業に余裕があるからロータリーの活動ができるのか、あるいは、ロータリーに取り組んでいるからこそ事業がうまく行くのかとの疑問がありました。職業奉仕と言うロータリーの根幹を学ぶ事によって、その答えを見つけられるかもしれません。

職業奉仕の理念や用語の解釈、その活動の仕方は時代によって細かい変遷はありますが、ここでは大きな流れを説明したいと思います。職業奉仕と言う理念は、ロータリークラブの根幹ですので、ロータリークラブの歴史と大きく関係しています。1800年台後半のアメリカシカゴは、シカゴ万博を契機にニューヨークに次ぐ第二の都市として大きく発展していました。しかしながら、人や金や物が多く集まる場所ですので、低俗、貧欲、腐敗が渦巻く街であったと言われています。儲け第一主義、騙されたほうが悪いと言う時代です。そこで、そのシカゴの商業道徳欠如の風潮を見かねたポール・ハリスが、友人とともに親睦と互助を目的として発足させたのがロータリークラブの始まりです。信頼できる人間関係を構築しようと言う目的は、当時としては画期的な試みでありました。しかし初期のロータリークラブは、親睦と互恵的な取引が中心テーマであったため、排他的な組織でもありました。

ドナルド カーターは「会員同士だけの利益にとどまっている限り、クラブの社会的存在意義がない」と言い、クラブは何か公共に奉仕すべきだ。と助言しました。この助言を受けたポールハリス会長は、今シカゴで何が必要かと意見を求め、市と交渉し1907年にシカゴの街に公衆便所を設置します。これがロータリーの社会奉仕の第一号と言われています。

次にシェルドンは、自身の経験や経営哲学に基づき、人は他人に利益をもたらすことこそが正しい経営学であるということを理解するようになります。最もよく奉仕する者が最も多く報いられるということを理解するようになります。とスピーチを行い、まず他人への奉仕があり、他人の利益を優先すればするほど、自分の利益として大きく返ってくると唱えた訳です。これは1910年の事です。

ロータリークラブ発足当初の会員同士の相互扶助。安心して取引や助け合いができる、会員同士だけの信頼関係の構築。から、シェルドン以降は、自分の利益を追求するのではなく、他人の利益を優先する。高い倫理観を持って事業を営んで、社会に役立つ仕事をする。という考えに進化しました。これが職業を通して社会の役に立つ、職業奉仕という理念のはじまりです。この理念の確立によって、ロータリアンの倫理観はさらに高まり、会員同士の親睦を深めながら、奉仕活動を積極的に行い、さらなる信用や信頼を得る事ができました。

さて、長年に渡り大切にされてきた職業奉仕の理念ですが、現在における職業奉仕の考え方は、2016 年 規定審議会で、職業奉仕に自己の職業上の手腕を社会の問題やニーズに役立てるために、クラブが開発し たプロジェクトに応えることが含まれる。が追加されました。このことはつまり、他人の利益を優先し、 社会に役立つ仕事をする。と言う基本的な理念に加え各々の手腕を社会に役立てるような奉仕をしましょう、との考えです。理念に加え、汗をかく具体的な奉仕の実践も、しましょうと言う事です。そしてこれはロータリーの原点である「人づくり」の実践にもつながります。内なる人づくり、例えばクラブに置いて、職業奉仕の理念や実践の必要性を伝える事もひとつ。会員同士の会社を見学して、良いところを学びあう事もひとつです。外なる人づくり、職業体験や出前授業で、若者が成長するための機会を作る。また、RACの活動にも積極的に参加して、若いメンバー勧誘のお手伝いをすることなどです。つまり職業奉仕とは、自身の利益を社会に還元するのではく、まず人の利益を優先し、職業を通して人の役に立つ事をする。そしてこれが、自身の意義ある事業の基礎となる。と言う考え事です。

奉仕をする事が、社会の役に立つことが、自身の事業の基礎となるのです。私がロータリアンとしての 誇りを持つことができ、また身を律してロータリー活動に取り組んで行く意思を持つことは、この職業奉 仕の理念を学ぶ事ができたからです。職業奉仕の理念を学ぶことによりで、初めて4つのテストの意味が わかりました、ロータリーの樹も理解できました。

我々地区職業奉仕委員会は、皆様の活動を手助けするために、この理念をお伝えする事が主な役割でございます。職業奉仕の理念を理解すれば、クラブ奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕、米山記念奨学金、そしてロータリー財団への深い理解とさらなる協力へとつながります。また職業奉仕の理解は退会防止や新会員の勧誘にも必ず役に立ちます。我々が皆様に最もお伝えしたい事のひとつは、職業奉仕の理念に対する理解は、ロータリアンの誇りとすべての奉仕活動の原動力となる。という事です。

ニコニコ箱

1月13日(第2例会)

- ・三宅会長 地区職業奉仕委員会より小谷委員長、武枝副委員長、大和田様をお迎えして、本日はよろしくお願いいたします。
- ・三宅会長 細川さん昨日はありがとうございました。最後まで大変お世話になりました。佐伯さん もありがとうございました。
- ・泉幹事 最近、娘と遊びに行くラウンドワンでバッティングマシンの前に立っています。
- ・梅崎会員 ピアノリクエスト『ケ・セラ・セラ』
- ・村上会員 本日 IM6 組ロータリーディ実行委員会のメンバー表をポストしております。5/13 ロータリーディが近づいてきました。皆様、ご協力よろしくお願いいたします。
- ・村上会員 明日、『東京みずまち (スカイツリーの真下)』でパデル3面がオープンします。テレビ 各局が取材に来ており、明日のお昼の番組で放送予定です。
- ・石濱会員 本日は、地区職業奉仕委員会より委員長の小谷様、副委員長の武枝様、委員の大和田様 をお迎えして、卓話・フォーラムの方よろしくお願いいたします。
- ・石濱会員、野村会員 中尾さん、お気遣いありがとうございます。
- ・石濱会員 細川さん、フグ美味しかったです。
- ・青野会員 岡部(泰)さん、石濱さん、先日はごちそうさまでした。
- ・佐伯会員 バッティングセンターお疲れ様でした。
- ・勝島会員 楽しい新年会ありがとうございました。飲みすぎました、スミマセン。
- ・その他、お祝い 4件

1月のロータリーレート 1ドル=132円